



Delfine im Blick

Neues Angebot im VDST Dive Center auf den Philippinen

Dolphin-House, das VDST Dive Center auf der philippinischen Insel Cebu, bietet seit Oktober 2014 auch „Dolphin & Whale Watching“ an. Diese Touren gehen hervor aus der Langzeitstudie, die das Dive Center gemeinsam mit der Siliman University auf der Nachbarinsel Negros und mit der University of Hongkong umgesetzt hat. Die Studie erforscht die „Marine Mammals in the Tanon Strait“ und bietet verblüffende Erkenntnisse.



Am Hausriff sind Begegnungen mit Schildkröten garantiert.

Bei ihren Ausfahrten in die Tanon Strait, einer Meerenge zwischen Cebu und Negros, sehen die Biologen und Gäste drei bis fünf Delfinarten, oft in Gruppen von mehreren Hundert Exemplaren. Wie Rudy Poitiers, der Eigentümer von Dolphin House, berichtet, geriet das Boot einmal in eine Gruppe von 40 kleinen Schwertwalen, ein anderes Mal tauchte ein seltener Zwergpottwal auf. Einst war die Tanon Strait ein Gebiet der Walfänger, bevor sie vor 20 Jahren unter Schutz gestellt wurde. Die Studie soll nun zeigen, inwiefern sich die Populationen von 15 Meeressäugern, die hier ansässig sind oder durchreisen, erholt haben. Gäste, die an den Touren teilnehmen, besuchen vorab ein Seminar zum Thema, und Meeresbiologen begleiten die Ausfahrten.

Die Visayas bieten als zentrale Inselgruppe der Philippinen zahlreiche Hotspots für

Taucher, die mit ihrer Biodiversität beeindruckt sind. Von dem Taifun Haiyan, der im November 2013 mit 300 Stundenkilometern über einige Inseln fegte, blieben alle Tauchplätze südlich von Cebu City Tauchplätze sowohl über als auch unter Wasser zu 80 bis 100 Prozent unversehrt, betont Rudy Poitiers. Auch in der damaligen Katastrophenschneise ist die Infrastruktur dank internationaler Hilfe mittlerweile fast auf dem vorherigen Stand.

Das Dolphin House verfügt über 15 Tauchplätze und ein schönes Hausriff mit Schildkröten-Garantie. Die Meeresbiologen vor Ort informieren Interessierte in Seminaren über Seeschlangen, Seepferdchen, Korallenriffe, Haie und andere Meeresbewohner.

Kontakt:

Rudy Poitiers, dolphin@philippines-cebu.com.
www.philippines-cebu.com.

VDST holt WM-Titel in Unterwasservideografie

Das Team der deutschen Nationalmannschaft gewann im Oktober 2014 auf Teneriffa den Weltmeistertitel in der Unterwasservideografie im Wettbewerb der Confédération Mondiale des Activités Subaquatiques (CMAS).

Die VDST-Athleten Katja Kieslich mit der Kamera und Frank Pastors als Model und Assistent überzeugten die Jury mit ihrem Film. „Für uns ist ein Traum in Erfüllung gegangen“, freute sich Katja Kieslich bei der Siegerehrung in Teneriffa. Zudem belegte sie mit ihrem Video den ersten Platz bei der Kamera Louis Boutan (Seite 30/31) und ist somit auch Deutsche Meisterin.

Ihr Erfolgsrezept: Die Videos von Katja Kieslich sind technisch optimal aufgenommen, gut zusammengeschnitten und perfekt auf die Musik abgestimmt.

In der Januar-Ausgabe wird Katja Kieslich in einem Interview mehr darüber verraten. Der Link zum weltmeisterlichen Video findet sich unter www.vdst.de bei den News.



Fotos: Greg Lecoer, Gérard Soury, Ralf Münzenmayer, VDST